

Descubre Pemex yacimiento de gas natural (Reforma 01/12/11)

Descubre Pemex yacimiento de gas natural (Reforma 01/12/11) El descubrimiento se realizó en un sitio cercano a otros yacimientos de gas en aguas profundas del Golfo de México. Foto: Archivo Reuters Ciudad de México (1 diciembre 2011).- Pemex anunció el descubrimiento de un yacimiento de gas natural en aguas profundas del Golfo de México con al menos 400 mil millones de pies cúbicos de reservas. Pemex informó en un comunicado que el pozo Nen 1, localizado a 113 kilómetros al noroeste de Coatzacoalcos, al oriente del campo Lakach, tiene una producción estimada de 27 millones de pies cúbicos por día. "La evaluación derivada de registros geofísicos, probadores dinámicos de formación y núcleos de fondo y pared, permitió identificar positivamente tres yacimientos que en conjunto representan un espesor neto de casi 50 metros impregnado de hidrocarburo", informó la paraestatal. El descubrimiento se realizó en un sitio cercano a otros yacimientos de gas en aguas profundas del Golfo de México. El Gobierno federal está más enfocado en la producción de petróleo que en la de gas debido a los elevados retornos, e importa parte de sus requerimientos de gas mayormente de Estados Unidos. Pemex ha producido en el año 6 mil 643 millones de pies cúbicos de gas natural, según información de la petrolera.